



Côte d'Azur

Soneby

INTERNATIONAL

3 Pièces

75 m²

Réf. CA14-360

585 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice bas cimiezcet appartement de 75 m2 situé au dernier étage d'un palais historique de la belle époque offre une vue imprenable sur la mer et la ville grâce à un charmant balcon. Il comprend deux chambres, une salle de douche, un wc séparé, un salon lumineux orienté au sud et une cuisine semi-ouverte. La climatisation et l'accès à l'ascenseur ajoutent au confort moderne. Le grand palais construit en 1911, le grand palais était autrefois le plus grand hôtel de luxe de nice. Son charme belle époque, inspiré des techniques d'eiffel, est resté intact dans une copropriété de prestige. Une chance ...

Nice - bas cimiezthis top-floor apartment of 75m2 in a historic belle époque palace offers stunning sea and city views with a charming balcony. The layout includes two bedrooms, a shower room, a separate wc, a bright south-facing living room, and a semi-open kitchen. Air conditioning and elevator access add modern convenience. The grand palaisbuilt in 1911, the grand palais was once nice's tallest luxury hotel. Its belle époque charm, inspired by eiffel's techniques, remains intact as a prestigious condominium. A rare chance to own a historic gem in a prime location.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

